



# KiTu Wallbach

Jahresbericht

# 2022

Nach einem tollen KiTu-Turnen im 2021 durften wir am 13. September 2022 wieder mit 17 angemeldeten Kindergartenkindern starten. Für das Leiterteam eine tolle Bestätigung für unser Engagement.

Mit unserem neuen Aufwärmlied «Der Körperteil Blue» konnten wir die Kinder schnell begeistern. Da wird von Kopf bis Fuss, mit viel Spass und Rhythmus, alles aufgewärmt. Danach dürfen sich die Kinder über ein abwechslungsreiches Programm freuen, welches von der Yoga-Stunde bis zum Themenparcours, wie unser diesjähriger Halloween-Parcours, reicht. Wie Ihr auf dem Foto seht, eine wirklich lustige Gruppe.

Auch im neuen Jahr dürfen sich die Kinder auf weitere spannende Turnstunden freuen. Mehr wollen wir nicht verraten.



Sportliche Grüsse

Euer KiTu-Team

Irene Allensbach, Eveline Guarda und Corinne Stocker